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===========ACTA N." 5/2023 =========== 

-- ACTA DA SESSÃO ORDINÁRIA DA ASSEMBLEIA MUNICIPAL, REALIZADA NO 

DIA VINTE E UM DE SETEMBRO DO ANO DE 2023: --------------------

------ Aos 21 dias do mês de Setembro do Ano de 2023 realizou-se, no Salão Nobre do Edificio 

dos Paços do Concelho, desta Vila de Golegã, a Sessão Ordinária da Assembleia Municipal com 

a seguinte Ordem de Trabalhos: ------------------------------------------------------------------------------

------ 1. APRECIAÇÃO DA ATIVIDADE MUNICIPAL; -------------------------------------------

------ 2. PRORÍWGAC"ÃO DE ISENÇÃO POR CINCO ANOS DE BENEFICIOS FISCAIS 

(IMn/Proce~s~ 2021/350.1 Ú04/3 - Deliberação; -------------------------------------------------------

------ 3. PROTOCOLO DE COLABORAÇÃO ENTRE A CÃMARA MUNICIPAL DA 

GOLEGÃ E A JUNTA DE FREGUESIA DO POMBALlNHO - Deliberação; -----------------

------ 4. PROPOSTA DE ALTERAÇÃO AO MAPA DE PESSOAL PARA 2023 - Divisão 

Municipal de Ação Social e Habitação - Projeto Radar Social- Deliberação; -------------------

------ 5. PROPOSTA DE REGULAMENTO MUNICIPAL DE ATRIBUIÇÃO E GESTÃO 

DE HABITAÇÕES SOCtAIS EM REGIME DE RENDA APOIADA - Aditamento -

Deliberação; -------"-----'---------.:..---------------------------------------------------------------------------

------ Estiveram presentes todos os membros da Assembleia Municipal, com exceção do membro 

Senhor Vitor Manuel da Guia, Ptesidente da Junta de Freguesia da Azinhaga. -----------------------

------ De harmonia com o estipulado nos artigos 78° e 79°, da Lei n° 169/99, de 18 de Setembro, 

na nova redação dada pela Lei n° 5-AI2002, de Ii de Janeiro, conjugados com o artigo 18°, do 

Regimento da Assembleia Municipal, o membro Senhor Vítor Manuel da Guia, Presidente da 

J unta de Freguesia da Azinhaga requereu a sua substituição, por ausência inferior a 30 dias sendo, 

o mesmo, substituído, na presente Sessão, pelo Senhor Rui Manuel Simões Correia Neves, 

Tesoureiro da Junta de Freguesia da Azinhaga. ------------------------------------------------------------

------ Igualmente esteve presente o Senhor António Carlos da Costa Camilo, Excelentíssimo 

Presidente da Câmara Municipal, bem como o Senhor Dr. Diogo Miguel Alcaçarenho Rosa, Vice-
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Presidente da Câmara Municipal e os Vereadores Senhores D. Maria Manuela Barreiros Nunes 

Serrão de Faria Veiga, DI"' Ana Isabel Madeira Mota Sampaio Caixinha Duque e António 

Francisco Oliveira Pires Cardoso. ----------------------------------------- ----------------------------------

------ Quando eram 21 horas e 03 minutos, o Senhor Presidente da Assembleia Municipal, após 

cumprimentar todos os presentes, declarou aberta a Sessão. ---------------------------------------------

------ De seguida, o Senhor Presidente da Assembleia Municipal, prestou diversas informações 

prévias, nomeadamente: ---------------------------------------------------------------------------------------

------ Que o membro Senhor Vítor Manuel da Guia, Presidente da Junta de Freguesia da Azinhaga 

requereu a sua substituição, por ausência inferior a 30 dias sendo, o mesmo, substituído, na 

presente Sessão, pelo Senhor Rui Manuel Simões Correia Neves, Tesoureiro da Junta de Freguesia 

da Azinhaga e que as faltas registadas na última Sessão foram devidamente justificadas. ----------

------ Relativamente ao e-mail enviado aos membros da Assembleia Municipal, no decorrer da 

semana em curso, respeitante ao pedido do Executivo Municipal para inclusão de mais um Ponto 

na Ordem de Trabalhos de hoje, solicitou ao Exmo Senhor da Câmara Municipal que se 

pronunciasse sobre o assunto. --------------------------------------------------------------------------------

------ O Exmo Senhor Presidente da Câmara Municipal, após cumprimentar todos os presentes, 

usou então da palavra para, detalhadamente, explicar os motivos que levaram o Executivo 

Municipal a solicitar a inclusão da Carta Educativa do Concelho da Golegã na Ordem de Trabalhos 

da Sessão de hoje. ----------------------------------------------------------------------------------------------

------ Não havendo ninguém a querer intervir, o Senhor Presidente da Assembleia Municipal, 

submeteu à votação, a inclusão da Carta Educativa do Concelho da Golegã, na Ordem de Trabalho 

da Sessão Ordinária de hoje. ----------------------------------------------------------------------------------

------ Foi deliberado, por unanimidade, acrescentar à Ordem de Trabalhos da Sessão Ordinária 

de hoje, um Sexto Ponto, cuja designação é a seguinte designação: ------------------------------------

------ 6. CARTA EDUCATIVA DO CONCELHO DA GOLEGÃ - Aprovação; -----------------

------ De novo no uso da palavra o Senhor Presidente da Assembleia Municipal informou que o 

Senhor Segundo Secretário da Mesa da Assembleia Municipal esteve presente na reunião do 

Conselho Municipal de Educação, em representação do Presidente da Assembleia Municipal, 

tendo enviado o respetivo relatório. -------------------------------------------------------------------------
Sl.'SSÜO Ordimiria de 21 f09i2023 



QpmuniclPiO :-u Golegã 
........... u._ 

MUNICÍPIO DA GOLEGÃ 

ASSEMBLEIA MUNICIPAL 

~ 

\~\ .... "" ... ",.""" ~ 
FLS 3/9 

---- Relativamente à correspondência recebida, informou que não havia nada de relevante a 

:::~::~: :a:s::::~:~~-~~~~=-~~--~::~-~--=~:-~~~-::-~::::::~--~-~~~~:~~~~:-~~:--~~:~:~-~-~~~--~ ? 
----- Prestadas mais estas informações entrou-se então no Periodo de Antes da Ordem do Dia, 

tendo o Senhor Presidente da Assembleia Municipal solicitado a dispensa da leitura da Ata da 

Sessão Ordinária da Assembleia Municipal realizada, no dia 29 de Junho de 2023, uma vez que, a 

mesma, foi antecipadamente distribuída a todos os membros. -------------------------------------------

------ Colocada à votação, a Ata da Sessão Ordinária da Assembleia Municipal realizada, no dia 

29 de Junho de 2023, foi aprovada, por unanimidade, de harmonia com o n° 3, do artigo 34°, do 

Código do Procedimento Administrativo, publicado através do Decreto-lei n° 4/2015, de 7 de 

Janeiro, sem a participação dos membros Senhores Pedro Álvaro Ribeiro Terré Rodrigues, D. 

Fabiana Rita Mateus Dinis Freire, Luís Filipe Santana Júlio, Presidente da Junta de Freguesia do 

Pombalinho e Rui Manuel Simões Correia Neves, Tesoureiro da Junta de Freguesia da Azinhaga, 

por não terem estado presentes na Sessão a que a Ata se refere com exceção dos Pontos 2, 3, 4, 5, 

6, 7 8 e 9, que foram aprovados em minuta no final da citada Sessão. ---------------------------------

------ Seguidamente, o Senhor Presidente da Assembleia Municipal perguntou se havia algum 

membro da Assembleia que quisesse apresentar Propostas, Moções, Votos de Louvor, de Pesar, 

etc.. ---------------------------------------------------------------------------------------------------------------

------ O membro Senhor Carlos Crispim pediu a palavra para felicitar o Executivo Municipal pela 

oferta dos livros de fichas .aos alunos. -----------------------------------------------------------------------

------ De seguida propôs a atribuição da Medalha de Mérito Municipal aos seguintes Munícipes: -

------ Mário Simões, também conhecido por Mário "Timas" no Futebol Clube Goleganense. Ao 

Senhores Luís Miguel Constâncio Rodrigues Contente e António Marques Contente pelo que 

fizeram pelo desporto no Concelho. -------------------------------------------------------------------------

------ Ainda no uso da palavra questionou o Executivo Municipal no sentido de saber se a 

intervenção que se está a realizar no Equuspolis é para avançar ou não, uma vez que o piso cada 

vez está mais degradado tendo, inclusive, assistido a algumas quedas de pessoas devido a esse 

facto bem como à falta de iluminação. ----------------------------------------------------------------------
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------ o Senhor Presidente da Assembleia Municipal usou de seguida da palavra para solicitar ao 

membro Senhor Carlos Crispim que aprofundasse um pouco o porquê da apresentação desta 

proposta de atribuição da Medalha de Mérito aos citados munícipes. ----------------------------------

------ De novo no uso da palavra o membro Senhor Carlos Crispim referiu o seguinte: -------------

------ Relativamente ao Senhor Mário Simões a proposta tem a ver com aquilo que deu ao Futebol 

Clube Goleganense durante vários anos enquanto roupeiro e ajudante nas manutenções do campo. 

------ Quanto ao Senhor Luís Contente a questão prende-se com facto de ter levado o nome da 

Golegã a diversos pontos através dos Clubes de Futebol que representou ao longo sua carreira 

futebolística. Quanto ao seu Pai, Senhor António Contente, os motivos são praticamente os 

mesmos. ---------------------------------------------------------------------------------------------------------

------ O Exmo Senhor Presidente do Executivo Municipal usou, de seguida, da palavra para, 

relativamente a esta matéria dizer que concorda com os nomes propostos, no entanto, manifestou 

algumas dúvidas relativamente aos pressupostos que são necessários reunir para a atribuição de 

Medalhas de Mérito Municipal. ------------------------------------------------------------------------------

------ Após a intervenção do Exmo Senhor Presidente da Câmara Municipal, o Senhor Presidente 

da Assembleia Municipal, usou da palavra para propor que este assunto seja presente na próxima 

Sessão da Assembleia Municipal uma vez que, para que não sejam cometidos erros, esta matéria 

deverá ser devidamente aprofundada e esclarecida. -------------------------------------------------------

------ Depois de devidamente autorizado, o Senhor Vice-Presidente do Executivo Municipal, usou 

de seguida da palavra para, relativamente à questão do Equuspolis, tecer diversas considerações e 

esclarecer que a intervenção que lá se está a fazer não tem a ver com a reparação de pisos, mas 

sim com a montagem de dois campos de Padel, em articulação com o Clube de Ténis e esta é uma 

obra que estará concluída na próxima semana. -------------------------------------------------------------

------ Ainda em relação à situação do mau estado dos pisos e da falta de iluminação, no Equuspolis, 

esclareceu que já foi pedida uma intervenção mais profunda, nomeadamente, ao nível da 

iluminação porque, de facto, não se percebe o motivo pelo qual, passados dois ou três dias de 

serem programadas para as luzes estarem acesas durante a noite, ficam completamente apagadas. 

------ O membro Senhor Diamantino Vieira usou de seguida da palavra para, de acordo com o e

mail enviado pelo Senhor Presidente da Junta de Freguesia do Pombalinho aos membros da 
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Assembleia Municipal, perguntar ao Senhor Presidente da Assembleia Municipal se a reunião ~ 

solicitada pelo Senhor Presidente da Junta de Freguesia do Pombalinho já se tinha realizado e qual 1-
tinha sido o seu conteúdo. -------------------------------------------------------------------------------------

------ Usou então da palavra o Senhor Presidente da Assembleia Municipal para esclarecer que 

respondeu ao Senhor Presidente da Junta de Freguesia do Pombalinho a disponibilizar-se para 

reunir em qualquer data, mas que até este momento essa reunião ainda não foi agendada. ----------

------ De novo no uso da palavra o membro Senhor Diamantino Vieira questionou o Executivo 

Municipal no sentido de saber o ponto de situação relativamente à questão da habitação social 

programada para o Pombalinho. ------------------------------------------------------------------------------

------ Ainda no uso da palavra perguntou se existe algum plano para a requalificação das estradas 

entre a Azinhaga e Mato de Miranda e entre a Broa e Mato de Miranda visto que está a ser feito 

um viaduto e esse viaduto vai trazer mais movimento aquela zona. ------------------------------------

------ Relativamente ao mato descrito na última Ata no Casal Centeio, perguntou se o mesmo já 

foi cortado ou se está previsto para breve o seu corte. ----------------------------------------------------

------ Quanto aos trabalhos realizados na Rua José Rafael da Cunha, na Azinhaga, perguntou se 

esses trabalhos são para continuar ou se ficam como estão pois já lá viu pessoas a despejar mais 

entulho. ----------------------------------------------------------------------------------------------------------

------ Por último chamou à atenção para uma situação que se arrasta há bastantes anos e que se 

prende com as regas do milho no campo uma vez que, este verão, mais uma vez, os chuveiros 

. I - ., 'Ih regaram maIs o a catrao que o propno ml o. --------------------------------------------------------------

------ O Exmo Senhor Presidente do Executivo Municipal, usou de seguida da palavra para 

responder às questões colocadas. -----------------------------------------------------------------------------

------ Relativamente à questão da Habitação Social no Pombalinho esclareceu que, tal como foi 

conversado com o Senhor Presidente da Junta de Freguesia do Pombalinho, a Habitação Social é 

uma atribuição da Câmara Municipal, onde a Junta de Freguesia poderá eventualmente colaborar, 

no entanto, infonnou que mais adiante irá dar a palavra à Senhora Vereadora para fazer o ponto 

de situação. ------------------------------------------------------------------------------------------------------
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------ Relativamente à questão da Rua José Rafael da Cunha e aos entulhos lá depositados infonnou 

que essa e outras situações são uma preocupação do Executivo Municipal. Infonnou ainda que se 

está a tratar, com a Resitejo, de um sistema de recolha desses tipos de lixo e entulhos a fim de 

serem depositados num aterro próprio para esses materiais. ---------------------------------------------

------ Ainda no uso da palavra infonnou que está previsto a aquisição de um trator para limpeza 

das bennas estando também previsto o alargamento das bennas das estradas entre a Azinhaga e 

Mato de Miranda, assim como da estrada entre a Broa e Mato de Miranda, embora não haja nada 

ainda de concreto pois como se sabe essas estradas irão passar a pertencer ao Município estando 

este atento a todas essas situações. ---------------------------------------------------------------------------

------ Relativamente à questão dos chuveiros de rega esclareceu que os agricultores, através da 

Agrotejo, estão sensibilizados para o problema pese embora acontecerem, por vezes, algumas 

falhas. ------------------------------------------------------------------------------------------------------------

------ Depois de devidamente autorizada, usou então da palavra a Vereadora Senhora D. Manuela 

Veiga para, relativamente à questão da Habitação Social no Pombalinho, esclarecer que a mesma 

vai ser uma realidade uma vez que o terreno vai ser adquirido aos proprietários tendo já essa 

matéria sido presente a Reunião de Câmara e já se está a tratar de fazer as escrituras. ---------------

Não havendo mais ninguém a querer intervir, neste Periodo de Antes da Ordem do Dia, passou-se 

de imediato ao Primeiro Ponto da Ordem de Trabalhos que constava do seguinte: -------------------

------ 1. - APRECIAÇÃO DA ATIVIDADE MUNICIPAL; -----------------------------------------

------ F oi presente o documento elaborado pelo Excelentíssimo Senhor Presidente da Câmara 

Municipal que consta de um relatório das atividades desenvolvidas pelo Executivo Municipal, no 

periodo compreendido entre trinta de Junho e vinte um de Setembro de dois mil e vinte e três, 

confonne se dá por integralmente reproduzido no documento n° I. ------------------------------------

------ Não havendo ninguém a querer intervir, passou-se de imediato ao Segundo Ponto da Ordem 

de Trabalhos constava do seguinte: --------------------------------------------------------------------------

S\..'Ssão Onlinária de 21 i09J2023 
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~~~~)~~::::R:~;~~.~0::41/:~:~:b:r:::;~_~:~~_~:_~~_~_~_~~:-~~~~-~~~-~~-~~~-I-~ 1 
------ Foi presente cópia da minuta da Ata da Reunião Ordinária do Executivo Municipal, realizada 

no dia onze de Agosto dois mil e vinte e três, que se dá por integralmente reproduzida no 

documento número 2. ------------------------------------------------------------------------------------------

------ Igualmente foi presente cópia da informação registada sob o processo n° 20211350.10.50413, 

datada de dois de Agosto de dois mil e vinte e três, e respetivos documentos anexos que se dão por 

integralmente reproduzidos no documento número 3. ----------------------------------------------------

------ Não havendo ninguém a querer intervir, o Senhor Presidente da Assembleia Municipal 

submeteu o Ponto 2 da Ordem de Trabalhos - 2. PRORROGAÇÃO DE ISENÇÃO POR 

CINCO ANOS DE BENEFICIOS FISCAIS (IMI)/Processo 2021/350.10.504/3, à votação. ---

-- Aprovado, por unanimidade. -------------------------------------------------------------------------

------ O Terceiro Ponto da Ordem de Trabalhos constava do seguinte: ---------------------------------

------ 3. PROTOCOLO DE COLABORAÇÃO ENTRE A CÃMARA MUNICIPAL DA 

GOLEGÃ E A JUNTA DE FREGUESIA DO POMBALlNHO - Deliberação; -----------------

------ Foi presente cópia da minuta da Ata da Reunião Ordinária do Executivo Municipal, realizada 

no dia oito de Setembro de dois mil e vinte e três que se dá por integralmente reproduzida no 

documento número 4. -----------------------------------------------------------------------------------------

------ Igualmente foi presente cópia do Protocolo de Colaboração e Entreajuda que se dá por 

integralmente reproduzido no documento número 5. ------------------------------------------------------

------ Não havendo ninguém a querer intervir, o Senhor Presidente da Assembleia Municipal 

submeteu o Ponto 3 da Ordem de Trabalhos - PROTOCOLO DE COLABORAÇÃO ENTRE 

A CÂMARA MUNICIPAL DA GOLEGÃ E A JUNTA DE FREGUESIA DO 

PO MBAL INH O, à votação. ---------------------------------------------------------------------------------

--- Aprovado, por unanimidade. -------------------------------------------------------------------------

------ O Quarto Ponto da Ordem de Trabalhos constava do seguinte: -----------------------------------
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------ 4. PROPOSTA DE ALTERAÇÃO AO MAPA DE PESSOAL PARA 2023 - Divisão rb 
Municipal de Ação Social e Habitação - Projeto Radar Social - Deliberação; ------------------- 4-
------ Foi presente cópia da minuta da Ata da Reunião Ordinária do Executivo Municipal, realizada 

no dia oito de Setembro de dois mil e vinte e três que se dá por integralmente reproduzida no 

documento número 6. ------------------------------------------------------------------------------------------

------ Igualmente foi presente cópia da informação registada sob o número 10856, processo n° 

2023/650.20.00 119, datada de vinte e três de Agosto de dois mil e vinte e três, e respetivos 

documentos anexos que se dão por integralmente reproduzidos no documento número 7. ----------

------ Não havendo ninguém a querer intervir, o Senhor Presidente da Assembleia Municipal 

submeteu o Ponto 4 da Ordem de Trabalhos - PROPOSTA DE ALTERAÇÃO AO MAPA DE 

PESSOAL PARA 2023 - Divisão Municipal de Ação Social e Habitação - Projeto Radar 

Social, á votação. -------------------------------------------------- -------------------------------------------

-- Aprovado, por unanimidade. -------------------------------------------------------------------------

------ Quando eram vinte uma horas e vinte minutos entrou na Sala o Membro Senhor Joaquim 

Grácio Morgado. ----------------------------------------------------------------------------------------------

------ O Quinto Ponto da Ordem de Trabalhos, constava do seguinte: ----------------------------------

------ 5. PROPOSTA DE REGULAMENTO MUNICIPAL DE ATRIBUIÇÃO E GESTÃO 

DE HABITAÇÕES SOCIAIS EM REGIME DE RENDA APOIADA - Aditamento -

Deliberação; ----------------------------------------------------------------------------------------------------

------ Foi presente cópia da minuta da Ata da Reunião Ordinária do Executivo Municipal, realizada 

no dia oito de Setembro de dois mil e vinte e três que se dá por integralmente reproduzida no 

documento número 8. ------------------------------------------------------------------------------------------

------ Igualmente foi presente cópia da informação registada sob o número 11225, processo n° 

2020/650.10.105/41, datada de vinte e nove de Agosto de dois mil e vinte e três, bem como o 

respetivo Regulamento em apreço cujos documentos se dão por integralmente reproduzidos nos 

documentos números 9 e I O. ----------------------------------------------------------------------------------

------ Não havendo ninguém a querer intervir, o Senhor Presidente da Assembleia Municipal 

submeteu o Ponto 5 da Ordem de Trabalhos - PROPOSTA DE REGULAMENTO 
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MUNICIPAL DE ATRIBUIÇÃO E GESTÃO DE HABITAÇÕES SOCIAIS EM REGIME 

DE RENDA APOIADA- Aditamcnto, à votação. -------------------------------------------------------

------ Aprovado, por unanimidadc. -------------------------------------------------------------------------

------ O Sexto e último Ponto da Ordem de Trabalhos constava do seguinte: --------------------------

------ 6. CARTA EDUCATIVA DO CONCELHO DA GOLEGÃ - Aprovação; -----------------

------ Foi presente cópia da minuta da Ata da Reunião Extraordinária do Executivo Municipal, 

realizada no dia quinze de Setembro de dois mil e vinte e três que se dá por integralmente 

reproduzida no documento número 11. --------------------------------------------------------- -----------

------ Igualmente foi presente cópia da informação registada sob o número 11649, processo nO 

202311 50.10.400/ 1, datada de onze de Setembro de dois mil e vinte e três, bem como o respetivo 

documento em apreço conforme se dão por integralmente reproduzidos nos documentos números 

12 e 13. ------------------------------------------------------------------------------------------------------

------ Não havendo ninguém a querer intervir, o Senhor Presidente da Assembleia Municipal 

submeteu o Ponto 6 da Ordem de Trabalhos - CARTA EDUCATIVA DO CONCELHO DA 

GOLEGÃ, á votação. -----------------------------------------------------------------------------------------

------ Aprovado, por unanimidade. -------------------------------------------------------------------------

------ Esgotada a Ordem de Trabalhos, não havendo público a querer intervir e havendo 

necessidade de dar execução às deliberações tomadas na Sessão de hoje, fo i deliberado, por 

unanimidade, nos termos do n° 3, do artigo 57°, da Lei n° 75/2013, de 12 de Setembro, aprovar 

em minuta os Pontos 2, 3, 4, 5 e 6, da Ordem de Trabalhos, a fim das respetivas deliberações 

produzirem efeitos imediatos. --------------------------------------------------------- --------------------

------ Quando eram 21 horas e 30 minutos e nada mais havendo a tratar, o Senhor Presidente da 

Assembleia Municipal deu por encerrados os trabalhos que para constar e devidos efeitos se lavrou 

a presente Ata que, depois de aprovada vai ser por si assinada e pelo Coordenador Técnico, 

António Manuel Alves Sousa Riachos, que a lavrou. ------------------- -------------------------------

O Presidente da Assembleia Municipal; 

O Coordenador Técnico; 
St.ossão OnJinãria de 21 /09,'2023 


